

Monstruos

ulysses altamirano



Capítulo 1

Ahi estaba yo en medio del bosque por la noche, escuchando un ensordecedor grito a lo lejos, muchos compañeros ya me habian dicho que en este bosque se escuchaban este tipo de cosas, pero en mi ignorancia y deseo de conocer lo paranormal me adentre al bosque.

Todo empezo hace unos dias, mientras comia con algunos compañeros, estaban hablando de una extraña criatura que se aparecia en lo profundo del bosque, algunos compañeros los describian de una forma y otros de otra muy distinta, pero todos tenian ciertas cosas en comun.

Eran criaturas un tanto mas pequeña que nosotros, un tanto mas delgada que nosotros, con una piel extraña que asemejaba a las hojas del bosque, con bastante cabello o bello facial, todas estas criaturas cargaban con un extraño objeto parecido a un tronco de algun arbol que nadie entendia para que lo usaban.

Al parecer muchos conocidos habian mirado a dichas criaturas en lo profundo del bosque a diversas horas, tanto en el dia como por la noche.

Por nuestra parte nuestros mayores nos dieron instrucciones de no salir solos en ningun momento, siempre estar al pendiente de nuestros alrededores, no estar por lugares muy cerrados, tratar de siempre estar a la vista de algun otro compañero, de permanecer el maximo tiempo posible dentro de nuestros hogares.

Yo siempre fui un tanto escéptico asi que no le prestaba mucha importancia a todo esto (no pude haber estado mas equivocado) a mi, yo seguia haciendo las cosas como siempre las habia hecho, con o sin compañía. Por que me deberia de preocupar por ese tipo de cuentos de hadas como una criatura magica o salvaje.

De esta manera continuaron algunos dias, hasta que una tarde despues de escuchar un gran grito ensordecedor, los mayores nos pidieron que nos refugiaramos en nuestros hogares, que no salieramos, ya que unos monstruos horribles habian llegado a las afueras de la aldea donde vivia.

Todos enseguida corrimos a nuestros hogares a refugiarnos, escondernos, y en ese momento fue cuando los vimos, eran unos monstruos horrendos, tenian pies redondos color cafe, unas piernas largas con una piel verdosa asemejando las hojas que les colgaban, un cuerpo mas o menos del mismo color y de igual manera la piel les colgaban, una cara redonda algunos monstruos con la piel del rostro verde, otros negra y otros color marron, algunos tenian cabello en sus cabezas otros una protuberancia redonda que asemejaba que el craneo se les estaba callendo o lo tuvieran

roto.

Lo mas espantoso de ver fue que la mayoría cargaban un tronco bastante delgado, ¿para que era el tronco? bueno no lo supimos hasta que de la nada se dieron cuenta que habia un ciervo en los limites de la aldea, y como por arte de magia uno de los troncos dio el mas cruel, vil y desgarrador grito y el ciervo callo muerto.

Los monstruos siempre con cautela, tomaron el cuerpo del ciervo, lo ataron lo montaron sobre un tronco delgado y se lo llevaron rumbo a los profundo del bosque.

Todo esto nos lleva al inicio de mi relato, esa noche decidi entrar a lo profundo del bosque junto con un compañero, siguiendo las huellas de los monstruos.

Depronto encontramos lo que aparentemente parecia un acentamiento de los monstruos, raras estructuras de un material que nunca habia mirado, era un material suave, translucido hasta cierto punto.

Depronto escuchamos unos sonidos raros y nos acercamos a ellos, ahi estaban los monstruos, alrededor de un fuego aparentemente controlado, nuestro terror creio cuando nos dimos cuenta que estaban comiendo..... Era el ciervo. Tomaban partes del ciervo con unas grotescas extremidades que terminaban en dedos delgados y gordos y grotescamente lo metian a sus bocas para mascararlo y tragarlo.

Mi compañero y yo nos quedamos mirando unos segundos para despues decidir que era mejor marcharnos lo mas silenciosamente posible, ya sabiamos lo que los monstruos eran capaces de hacer.

Mientras nos marchabamos del lugar, mi compañero tropeso con unos trosos de lo que aparentaban ser piedras, pero no lo eran ya que el sonido que ocasionaron era completamente distinta, los monstruos lo notaron, tomaron sus troncos y empezaron a buscar, nosotros empezamos a correr para huir del lugar. No obstante, mi compañero volvio a tropesar con algo, pero esta vez me empezo a gritar que yo escapara que no podia mover su pierna, me acerque para ver y parecia como si unos colmillo hubieran atravezado su pierna.

Con todo el dolor de mi alma y lagrimas en los ojos, me despedi de mi compañero sin voltear atras. mientras huia solo escuche los ensordecedores gritos que probocaban los troncos de los monstruos, pensando lo peor de mi compañero.

Cuando llegue a la aldea empeze a alertar a todos mis compañeros para que escaparamos del lugar, ya que posiblemente me estaban siguiendo

esos espantosos monstruos.

En esos momentos pense en las historias que nos contraban los mayores, quien hubiera pensado que esos monstruos de los que nos contaban nuestros abuelos, nuestros padres, fueran tan reales..... monstruos capaces de destruir todo a su paso, capaces de matar a distancia, crueles y malvados..... malditos humanos.

Fin.